

Montag, 24. Juli 2023, Hanauer Anzeiger / Hanau und seine Stadtteile

# Volle Kraft voraus

**Rikscharfarten begeistern Senioren im Domicil**



Gute Fahrt: Betreuungsleiterin Svenja Schomburg sitzt in der Rikscha Probe. Foto: PM

**Hanau** – Vor wenigen Tagen haben die ersten zwei Rikscha-Ausfahrten im Domicil Seniorenpflegeheim Am Schlossgarten stattgefunden. Der Verein

„Menschen in Hanau“, der diese Touren für verschiedene Heime in Hanau anbietet, wird die nächsten zwei Wochen täglich zwei Fahrten für die Bewohnerinnen und Bewohner in der Nordstraße durchführen. Dabei können die Bewohner selbstständig eine Route wählen und die Stadt neu oder wiederentdecken. So werden ehemalige Wohnhäuser von außen inspiziert, alte Schulwege abgefahren oder unbekannte Straßen ausgekundschaftet. Die Rikscha ist motorisiert, sodass es für die Fahrer eine erträgliche Ertüchtigung darstellt. „Es handelt sich hierbei um ein tolles Angebot für unsere Seniorinnen und Senioren“, ist sich Svenja Schomburg, Leiterin der Betreuung, nach einer kurzen Testfahrt sicher. „Wir hoffen, dass die hohen Temperaturen den geplanten Ausflügen keinen Abbruch tun. Aber natürlich geht das Wohl unserer Bewohnerinnen und Bewohner vor. Wir sind allerdings zuversichtlich, dass wir einige Fahrten anbieten können und so möglichst viele von dem Angebot profitieren.“

Ein großes Dankeschön gehe an die ehrenamtlichen Helfer und Helferinnen des Vereins, die diese Ausfahrten ermöglichten. sem